

筍時 たけのこどき

筍の出盛りの時期を「筍時」といいます。

独特の歯ごたえと風味。掘りたての新鮮な筍は、この時期でしか味わえない食材ですね。筍時の少し前の四月頃、新竹の葉は黄ばんできます。

そこでこの時期は「竹の秋」と呼ばれました。葉が黄ばむのは筍に栄養を回すため。

その栄養をいっぱいもらって、続々と顔を出す筍。やがて、一日一節の勢いで、ぐんぐん生長している今日この頃、いかがお過ごしでしょうか。

お知らせ

- **漢字検定** 6月29日(土)
締切り日 5月22日(水)
- **算数・数学**
思考力検定 6月29日(土)
締切り日 5月23日(木)
- 5月30日(木)
第1週5月2日の振替につき
平常授業を行います。
- 5月31日(金)
第5週につきお休みします。
- 6月29日(土)・30日(日)
第5週につきお休みします。



脳を鍛える総合塾

日研教育学院

本校：TEL 087-868-1333
中央公園校：TEL 087-862-2798
英才教育研究所：中央公園校 2F
<http://www.nikken3.jp>

生きる力！！

脳科学者 茂木健一氏は、「できるかどうかわからない事をやり遂げると、脳内にドーパミンが出ます。それでやる気呼び起こします。

つまり自分自身に「無茶振り」することが脳を鍛えるうえでは大事なのですね！」と述べています。

ものすごく集中して時間も忘れるくらいになることを「ゾーンに入る」とか「フロー状態」と呼びます。勉強しているときに、この状態になることを経験すれば、学が深くなり喜びも感じられるようになります。

にしん本部の川野会長先生が「積木は限界に挑戦すること！」と、いつもおっしゃっています。正に、最高の脳の鍛え方だったのですね。

積木は、どの子も「やり遂げよう！」と頑張り集中しています。終わると“できた満足そうな顔” “まだしたーい顔” みんな良い表情です。

脳が鍛えられた素晴らしい顔です。この大切な脳は、中学・高校・大学となる程、“生きる力”となり、大輪の花となり大きく咲き誇ることでしょう。